



うさぎぐみだより



2024年12月
尚徳福祉会 沼袋西保育園

朝晩の冷え込みが日に日に増し、本格的な冬の訪れを感じるようになりました。寒さが身に染みる一方で、透き通った青空に心地良さを感じられる季節です。子どもたちは元気に身体を動かして遊んでいます。

今年も早いもので残すところ一ヶ月となりました。一人一人がそれぞれのペースで、大きく成長したことを感じながら、元気いっぱいの子もたちと楽しく一年を締めくくりたいと思います。

今年もたくさんのご協力を頂きましてありがとうございました。来年もよろしくお願ひいたします。



★最近の子もたち★

暖かい日が続いた11月。戸外遊びをたくさん行いました。三輪車にまたがる姿も様になってきたうさぎ組さん。園庭の砂場では、型抜きあそびをして保育者や友だちに「どうぞ」と持ってきてくれます。散歩で拾ってきたどんぐりを砂の上のせて、どんぐりケーキを作る子もいましたよ。

散歩の時には散歩車から降りて「歩きたい」と言う子が増え、友だちと手をつないで歩く姿が増えてきました。公園ではどんぐり拾いが大好きな子もたち。拾ったどんぐりを「見て!」と嬉しそうに見せてくれます。

★今月のねらい★

- ・冬の自然に興味を持ち、見たり触れたりしながら、戸外遊びを楽しむ。
- ・簡単な身の回りのことを、保育者に見守られながら自分でしようとする。
- ・年末の雰囲気を知る。

☆	-	☆	-	☆	-	☆	-	☆	-	☆
		今月の予定								
☆		3日(火)	身体計測					☆		
		5日(木)	避難訓練							
		24日(火)	お楽しみ会							
☆		26日(木)	もちつき					☆		
		29日(日)~1月3日(金)	年末年始休園							
☆	-	☆	-	☆	-	☆	-	☆	-	☆

★お願ひ★

- ・年末にはロッカーの荷物や靴のお持ち帰りをお願いいたします。
- ・爪が伸びていると、思わぬ怪我につながります。確認をお願いいたします。(お風呂に入ったとき等)
- ・風邪予防のためにも薄着を心掛けましょう。たくさん動くと汗をかき、かえって体が冷えてしまいます。上着で調節しましょう。

お友だちとの関わりが増えてきました。「〇〇ちゃん、おいで」と名前を呼んでごっこ遊びの中で「おいしいね」などとやり取りをする姿も見られます。お友だちと一緒に遊びながら顔を見合わせ笑い合っている姿はとてもかわいいです。

ばあ〜!

